

La Fidelidad de Dios

En todo el mundo ha sido un año de llevar las mascarillas, distanciamiento social, sin viajes, desempleo para muchos y tristemente para algunos, pérdida de la salud y / o la vida. Honduras no fue una excepción. Honduras, que ya es el segundo país más pobre del hemisferio occidental, ha sufrido mucho durante la pandemia de COVID-19. Y luego vinieron los huracanes. Y un otro evento sin precedentes: dos huracanes masivos consecutivos azotaron Honduras y otros países centroamericanos causando pérdidas de hogares, vidas y empleos.

Pero Dios.

A través de todo, Dios ha estado siempre presente y fiel. Incluso con una pandemia que cerró muchas puertas este año, ¡también se abrieron muchas! Nuestra quinto niña está en protección temporal con una familia cristiana amorosa esta semana.

Family Life Missions recibe certificación legal, como organización calificada para brindar

atención y protección a la niñez vulnerable, bajo los servicios de la casa hogar "Por Los Niños". FLM, obtiene la resolución legal ante la DINAF, que la certifica como organización calificada para la prestación de servicios, que ofrece a la niñez en situación de vulneración, en la Modalidad Residencial Institucional, alcanzando la máxima puntuación exigida de acuerdo con la realidad nacional.

La organización se sometió a una serie de evaluaciones externas y cumplimiento de una escala de estándares de 160 criterios, agrupados en seis componentes: 1) Situación Legal 2) Recursos Humanos 3) Estructura Financiera 4) Organización institucional 5) Infraestructura y equipo y, 6) Calidad de los Servicios de atención y Protección de la niñez. FLM, dedica este importante logro a cada niño, niña y adolescente, a todo su equipo de trabajo (tanto de Honduras como USA), Junta Directiva, donantes, Red Viva Honduras, red de voluntarios, Iglesias locales, la comunidad y acompañamiento de las organizaciones amigas y compañeras de trabajo; juntos, uniendo esfuerzos para brindar una atención de calidad a la niñez vulnerable de Honduras.

Construimos dos hogares para familias en nuestro programa de Transformando Vida que la familia pueda tener la oportunidad de reunirse bajo el cuidado y la supervisión de nuestro personal.

Vemos la mano provisional de Dios mientras nuestros niños y el personal se han mantenido seguros y saludables este año pasado. Aunque se cancelaron todas las



actividades recreativas fuera de nuestro pueblo de PLN, nuestro personal creativo mantuvo a nuestros niños activos y comprometidos. Tuvimos la suerte de abrir nuestro nuevo Centro de Artes Creativas con clases de música y arte para nuestros estudiantes. Nuestra cancha multi-uso se terminó la construcción que los niños pudieran jugar voleibol, baloncesto y otros deportes bajo la cubierta de un techo seguro durante la larga temporada de lluvias este otoño. Comenzamos a enseñar a nuestros estudiantes mayores cómo cortar el pelo en las clases de barbería prepararlos para trabajos en el futuro. Nuestro personal encontró formas de servir a la comunidad ayudando a distribuir alimentos.

Y estamos enseñando a nuestros niños la importancia de dar gracias y dar a la comunidad. Nuestro personal y los niños participaron en un concurso y ganaron comida que se les dio a los necesitados. ¡Mire el video debajo para ver a la siempre creativa Karla Ponce trabajando con los estudiantes para preparar su plato galardonado! Y cada diciembre, nuestros niños y personal de PLN preparan galletas y las empaican maravillosamente para llevarlas a nuestros donantes y voluntarios en Catacamas para agradecerles por sus donaciones de tiempo y recursos.

A medida que nos acercamos al final de 2020, agradecemos a Dios por su provisión. Por su fidelidad. Y les agradecemos sus oraciones y apoyo. Hemos sido bendecidos por tantas personas en los Estados Unidos y a Honduras que cuidan a nuestros niños y familias vulnerables en Catacamas.

Si desea hacer una donación de fin de año, puede hacer clic en el botón donar. Hay muchas necesidades, pero sin duda, sabemos que Dios proveerá.

El es fiel.